

□ L'Autriche choisit le missile sol-air Mistral de Matra. – Le Conseil national de défense autrichien a choisi, mardi 26 janvier, le missile Mistral de Matra pour la défense sol-air à très courte portée. Il s'agit d'un premier contrat équivalent à 650 millions de francs et obtenu grâce à des compensations offertes par le groupe Matra-Hachette dans les domaines de l'espace, de l'automobile et d'autres types d'activités. Le Mistral était en concurrence avec le missile suédois RBS-70 et le missile américain Stinger. Les Autrichiens ont retenu la version portable du Mistral (pour l'infanterie). A ce jour, l'Autriche est le quinzième pays client du Mistral, dont les commandes totales ont dépassé les dix mille exemplaires.

280193